



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 130
No.:

LE 28 SEPTEMBRE 1984

VISITE DU MINISTRE SUEDOIS DU COMMERCE EXTERIEUR AU CANADA

L'honorable James Kelleher, Ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui la visite au Canada du Ministre suédois du Commerce extérieur, Monsieur Mats Hellstrom, du 28 septembre au 2 octobre.

Les deux ministres auront un entretien privé à Ottawa, vendredi le 28 septembre. Cette rencontre sera suivie d'un déjeuner auquel participera des représentants de la communauté canadienne des affaires. La délégation suédoise aura par la suite des discussions qui porteront essentiellement sur les relations commerciales bilatérales et multilatérales.

Après sa visite à Ottawa, le Ministre Hellstrom se rendra à Vancouver où il présidera le 1er et le 2 octobre un symposium sur la technologie suédoise en matière de transport sur rail. Il s'entretiendra avec des membres du comité organisateur d'Expo 86 ainsi qu'avec des représentants du gouvernement provincial.